



RED COMPARTIDA

FRAUDES GITANOS

Se detectaron varios portales falsos del SAT, Pemex, CFE, Comisión Nacional del Agua y la Secretaría de Relaciones Exteriores usados por bandas de defraudadores conocidas como Los lulupesty, Los Yancovich y Los Ortega, supuestamente vinculadas a la comunidad gitana llegada de Centroamérica. Extorsionan con cobros de 500 mil hasta dos millones de pesos a empresarios por cualquier trámite y para ello utilizan depósitos a cuentas bancarias, hasta ahora se tiene sólo un número de tarjeta de **HSBC** que está en uso en Guadalajara. Nos dicen que la FGR tiene un cerco sobre estos grupos que operan en un circuito que incluye a Huixquilucan, Naucalpan, Tlalnepantla y Atizapán de Zaragoza en el Estado de México, así como en las alcaldías Álvaro Obregón, Miguel Hidalgo y Tlalpan que es donde llevan a cabo sus extorsiones y aunque han presentado denuncias y ahora pide que el presidente los reciba para que conozca su problemática.

Quien anduvo bien acompañada este fin de semana fue Marina Vitela, candidata de Morena para la gubernatura de Durango. La candidata apareció con el canciller Marcelo Ebrard, el presidente del partido, Mario Delgado, el líder de los diputados, Ignacio

Mier y el gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha Moya. Además de la cartera política, a la hola llegaron también Sergio Cassio Stenner, líder de la CANIRAC; Francisco Martínez, en representación de los hoteleros, y varios empresarios de la construcción.

Otro en campaña es el senador Ricardo Monreal que anda con la candidata a la gubernatura de Quintana Roo, Mara Lezama. En el mitin le gritaron "¡Presidentel ¡Presidentel" y el otro nada más se la pasó riendo. No es para menos, los militantes le han pedido que compita por la presidencia en el Salón Tenampa, de la Ciudad de México; en Saltillo, Coahuila, durante el Tercer Informe del senador Armando Guadiana; en la presentación de su libro "Otro campo es posible", en Tuxtla Gutiérrez y en el salón de sesiones del Senado, cuando se debatían las causas del por qué no se incluyó al llamado Grupo Plural en la Comisión Permanente, en diciembre del año pasado.

La secretaria de Educación Pública, Delfina Gómez, sabe que debe ser muy cautelosa para llegar a la candidatura de Morena al Edómex, porque los señalamientos de desvíos en el Gobierno de Texcoco son una pesada losa. Vale la pena recordar que Horacio Duarte viene sin nota negativa y ya dijo que sí le interesa.